

Abastecimientos

Suministro de aceite, judías, puré, bacalao, chocolate y azúcar

Relación de artículos correspondientes a la semana 18 de la cartilla individual de racionamiento y primera del mes de mayo, que comprende los días del 28 de los corrientes al 5 del próximo mes de mayo.

El racionamiento expresado será para las cartillas individuales inscritas en tiendas, economatos no preferentes y cooperativas, siendo el que a continuación se indica:

ADULTOS

Acete.—Cuarto de litro por persona, previo corte del cupón II de la semana 18, al precio de 1,50 pesetas ración.

Judías.—Doscientos gramos por persona, previo corte del cupón III de la semana 18, al precio de 1,20 pesetas ración.

Puré.—Doscientos gramos por persona, previo corte del cupón III de la semana 18, al precio de 0,70 pesetas ración.

Bacalao.—Cien gramos por persona, previo corte del cupón IV de la semana 18, al precio de 0,55 pesetas ración.

Chocolate.—Cien gramos por persona, previo corte del cupón IV de la semana 18, al precio de una peseta ración.

Azúcar.—Cien gramos por persona, previo corte del cupón V de la semana 18, al precio de 0,60 pesetas ración.

INFANTILES

Harina.—Setecientos gramos por persona, previo corte del cupón I de la semana 18, al precio de 1,75 pesetas ración.

Acete.—Un cuarto de litro por persona, previo corte del cupón II de la semana 18, al precio de 1,50 pesetas ración.

Arroz especial.—Doscientos gramos por persona, previo corte del cupón III de la semana 18, al precio de 0,90 pesetas ración.

Chocolate.—Cien gramos por persona, previo corte del cupón IV de la semana 18, al precio de una peseta ración.

Azúcar.—Doscientos gramos por persona, previo corte del cupón V de la semana 18, al precio de 1,20 pesetas ración.

Transeúntes.—Judías, cien gramos por persona, previo corte del cupón III de la semana 18, al precio de 0,60 pesetas ración.

Puré.—Cien gramos por persona, previo corte del cupón III, de la semana 18, al precio de 0,35 pesetas ración.

Asimismo, durante la próxima semana y previo corte del cupón VI de la semana 18 se racionarán dos kilos de carbón y tres de pichón o erraj al precio de 1,58 pesetas ración del primero, 1,29 la del segundo y 2,40 la del tercero.

El indicado racionamiento deberá ser retirado durante los días 28 de los corrientes al 5 del próximo mes de mayo.

Las cartillas de transeúntes y provisionales serán atendidas en el establecimiento de ultramarinos de don Julián Huetos y panadería de don Matías Tavira.

El público podrá hacer la correspondiente comprobación de artículos y precios de los mismos por las listas que los detallistas deberán tener en sitio visible, denunciando a esta Delegación o Fiscalía Provincial de Tasas cualquier anomalía que observen con respecto a los mismos, advirtiéndose que los precios indicados no deberán ser alterados por concepto alguno.

GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N.º 5

25 DE ABRIL DE 1947

EL GOBERNADOR CIVIL DIO POSESION A LA NUEVA GESTORA PROVINCIAL

Fué elegido procurador en Cortes el señor Solano

Sesiones extraordinaria y ordinaria en la Diputación

A las doce de la mañana, según habíamos anunciado, se celebró ayer en la Diputación Provincial sesión extraordinaria, para dar posesión a la nueva Gestora.

Presidió el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Juan Casas Fernández, quien sentó a su derecha al presidente de la nueva Gestora, don Felipe Solano Antelo; vicepresidente, don Jaime Pujado de Frias, y a todos los demás gestores recientemente nombrados. A la izquierda del gobernador civil se sentaba el presidente interino que lo fué hasta ayer, señor Méndez Villamil, y los gestores salientes señores Laso y Vicenti, acompañados del señor Torrijos, único de los diputados que también formaba en la anterior Gestora y figura en la nombrada.

El salón de sesiones estaba totalmente lleno de funcionarios del organismo provincial y numeroso público amigo de los nuevos gestores.

El gobernador civil declaró abierta la sesión, y el secretario de la Corporación, don Fernando Solano, dió lectura al acta de la sesión anterior, que fué aprobada.

Seguidamente el mismo secretario dió también lectura a un oficio del gobernador civil en el que trasladaba a la Diputación la disposición del ministro de la Gobernación dando el cese a la Gestora compuesta por los señores García Hernández, Méndez Villamil, Laso, Borobia, Vicenti, Torrijos e Isasa, y nombrando para sustituirla a don Felipe Solano Antelo, como presidente; don Jaime Pujado de Frias, vicepresidente, y para vocales a don Gabriel Torrijos, Martínez Raposo, don Juan Antonio Sáez Martínez, don Enrique Sánchez Martínez, don Tomás Camarillo Hierro y don Román Muela Sánchez.

A continuación, el gobernador civil dió lectura a una carta del diputado saliente Isasa, en la que rogaba le dispensara su ausencia en el acto por coincidir la fecha con aniversarios de las muertes de sus dos hijos caídos por Dios y por España. El gobernador civil propuso que constara en acta la reiteración del pésame de la Diputación al señor Isasa en fecha tan señalada, y así fué aprobado por unanimidad.

Después el señor Casas Fernández dirigió unas palabras gloriosando la labor ingente de más de cinco

años de gestión de la Comisión que cesaba, mencionando caminos, mejoras del hospital, casa de misericordia, asilo, etc. Se refirió al plan de ordenación en marcha y a la magnífica transformación del palacio provincial, de lo que era una muestra el salón donde se celebraba el acto. Dijo que la Comisión que cesaba dejaba un gran legado a la entrante, que a él le producía la mayor satisfacción, y por lo cual había de hacer pública su gratitud a todos los gestores y a su presidente, señor García Hernández, sin olvidar también su agradecimiento a los funcionarios, que con tanta capacidad y competencia habían colaborado con la Corporación para que fuese realidad ese historial magnífico de los cinco años de su permanencia al frente de los destinos provinciales, de lo cual eran exponente todas las obras a que antes se había referido.

El señor Méndez, en breves palabras, dió las gracias a los funcionarios por la colaboración prestada a la Gestora y también al gobernador por el apoyo y las inspiradas directrices que siempre había marcado a la Diputación. Terminó manifestando sus mejores deseos para la Gestora entrante.

Se levantó a hablar seguidamente el nuevo presidente, don Felipe Solano, quien comenzó diciendo que ya van a cumplirse los seis años de la fecha en que fué nombrado gobernador civil de la provincia el señor Casas Fernández, cuando precisamente, por una causa fortuita, ha tenido que ser relevado la Gestora Provincial, arrojando el señor gobernador civil sobre nuestros débiles hombros—dice—el trabajo de la Diputación. Magnífica ha sido—continúa—la labor de la Gestora bajo los auspicios de su presidente nato, el gobernador civil, que, como un hijo más de nuestra provincia, con más mérito, puesto que no es nacido en ella, viene desarrollando una labor digna del mayor encomio. La Gestora que hoy toma posesión—sigue—sólo tendrá que cumplir un cometido, que es, excelentísimo señor, imitar vuestra conducta. Haciendo un poco de historia habla primero de la creación de las Diputaciones en las Cortes de Cádiz, recuerda el estatuto provincial del gran español Calvo Sotelo y, por último, la ley de bases, que ha superado cuanto habiase legislado antes sobre las Diputaciones de régimen común. Llevaremos a término—prosigue—esos magníficos proyectos de nuestros antecesores sobre abastecimiento de aguas a los pueblos, instalación de luz, escuelas, museo provincial y cuestiones artísticas. Se dirige después a los funcionarios y dice que espera de ellos la colaboración que han prestado a la anterior Gestora. Por último, se vuelve de nuevo al gobernador civil y dice:

“Tened la seguridad de que la Gestora que hoy entra sabrá convertir en realidades todas las aspiraciones posibles de los pueblos de la provincia, puesto que todos son hombres que están forjados en el combate y la lucha diaria; no son, como dijo el gran tribuno Vázquez de Mella, de los que caían de rodillas cuando estaban los ídolos en el Capitolio, porque tenemos fe en Dios y en los destinos de España, regida por Franco. Por último, el gobernador civil dió posesión a la nueva Gestora.

El señor Solano, elegido procurador en Cortes

Seguidamente se reunió la nueva Gestora en sesión extraordinaria, bajo la presidencia del señor Solano Antelo, para elegir procurador en Cortes en representación de la Corporación.

Hecho el escrutinio de la votación secreta, resultó elegido por seis votos, entre siete votantes, el presidente, don Felipe Solano Antelo.

Sesión ordinaria

Después, la nueva Gestora celebró sesión ordinaria. Entre otros asuntos de trámite, la Gestora acordó facultar al presidente para la aprobación de facturas, recibos, cuentas, certificaciones de obras y cuanto estima de urgencia su despacho, dando

cuenta de su resolución a la Corporación en la primera sesión que se celebre.

Las tablas de Horche

Nota necesaria... y final

(“Vitam impendere vero”)

Cuando redacté el artículo titulado “Estamos de acuerdo” no había leído más que la réplica del señor Vela Marqueta en la página alcazarina de EL ALCAZAR, suponiendo que el texto aparecido en “Nueva Alcarria” era exactamente el mismo. Como después he visto que no es así y se hacen consideraciones reticentes que no puedo admitir, fuera por completo de la realidad, me veo obligado a redactar estas líneas, bien a pesar mío.

Cualquiera que haya leído objetivamente mi primer artículo, se habrá dado perfecta cuenta de la nobleza de su objetivo, que todas las consideraciones se hacen en torno a una hipótesis de venta y que a nadie se ofende en él por que la liquidación de las tablas no se ha llevado a cabo. ¿De dónde se saca, pues, el señor Vela esas “rotundas afirmaciones que han puesto en entredicho la honorabilidad, dignidad y religiosidad de Horche”? Vea que está incurriendo, sin proponérselo—con la pasión del alegato se le fué la pluma—, en un falso testimonio.

“Cuando escribí yo de la venta ‘real’ de los cuadros? Jamás. Aludía a rumores alarmantes, que desgraciadamente tenían por base una posible venta futura, no desmentida de manera rotunda. El trozo que empieza con “Estos párrafos bien estarían para un folleto de antaño en la galería...” lo recuso por contrario a la verdad internacional y formal de mi artículo, nada declamatorio ni tan retórico como estas frases tan poco justas del señor Vela Marqueta, pluma galana muy dada a la metáfora, por lo que veo. Pero por sí alguien—hay que velar por los intelectualmente débiles—diera una torcida interpretación a muchas frases de esa crónica, pensamiento por completo ajeno a don Vicente Vela, niego el haberlas merecido, toda vez que mi intención fué limpia, llena de cariño a Horche y de subordinación a la Iglesia, como cumple a quien viene dedicando su vida a la defensa del catolicismo y a exaltar en miles de artículos y decenas de libros la Patria en que naciera.

Por eso, querido don Vicente, me ha de permitir usted que vele por mi honor—que es patrimonio del alma—según dijo el teólogo poeta—, rechazando suposiciones absurdas, gratuitas, pues jamás estubo en mi ánimo ofender a nadie ni desprestigiar instituciones, por las que siento, aunque peccador, gran veneración y profundo respeto y por las que he expuesto—y expondré cuantas haga falta—muchas veces la vida. El que usted se abroquele en la firma poniendo después de ella el consabido “Presbítero” o “Un sacerdote hijo del pueblo”, no impide que yo aclare ciertos puntos de su respuesta, precisamente por subordinación a la Iglesia, que nos manda salir en defensa de la justicia y de la verdad, no porque vaya a suponer en usted—¡libreme Dios!—el menor propósito de ofensa, aunque sí bastante de pasión. Si se tratara de materia dogmática, yo me hubiera callado, quizá recordando el capítulo XXXII de la segunda parte del “Quijote”, en el que Cervantes dice: “El respeto que siempre tuve y tengo al estado que vuestra merced profesa, tienen y atan las manos de mi justo enojo...” Sin reticencias sin reservas mentales, como cumple a un católico, humilde y respetuosamente, se las besa su atto. s. s. e hijo en Jesucristo,

José SANZ Y DÍAZ

DEPORTES

Se prohíbe la entrada pública en el campo durante los entrenamientos

Hemos recibido de la Junta directiva del Club Deportivo Guadalajara las dos notas oficiales que transcribimos a continuación. Se refiere la primera de estas notas a la prohibición de asistir “mirones” a los entrenamientos que efectúan determinados días de la semana los chicos del Deportivo. Estos espectadores que acuden a presenciar los entrenamientos de los jugadores lo hacen indudablemente de buena fe; de eso estamos seguros. Quieren ser testigos presenciales de los progresos que realizan los muchachos bajo la dirección de Carlos Sánchez, pero no se dan cuenta que su presencia puede ser un estorbo para la mayor eficacia del entrenamiento. De no poner coto, el campo se inundaría de aficionados y curiosos en tal número, que podrían obstaculizar el entrenamiento. Y esto es lo que precisamente queremos evitar la Junta directiva.

La segunda de las dos notas tiene otro significado. Como no ignoran los socios del Deportivo, los estatutos del club autorizan a la Directiva a celebrar el Día del Club, eligiendo para este fin aquella fecha en que por la trascendencia del partido a jugar pueda esperarse de los socios que acudan en masa a presenciar el encuentro abonando la entrada íntegra. Nuestra Junta directiva ha estimado como más oportuna la fecha del día 27 del actual, en la que corresponde jugar en nuestro campo al muy potente equipo Plus Ultra, uno de los galillos del torneo “Informaciones”; pero en vez de cubrir la entrada íntegra, como pudiera haberlo hecho, ha exigido un sacrificio menor a los socios, que deberán abonar media entrada. Este rasgo estamos seguros que será tenido muy en cuenta por los socios del Deportivo y por la afición en general, que el próximo domingo invadirán el campo del Productor, respondiendo así unánimes a la llamada de la Junta directiva. Esta y los jugadores del Deportivo se lo agradecerán.

He aquí el texto de las notas que nos ha entregado la Directiva:

Señalados los miércoles y jueves de cada semana para efectuar los entrenamientos de los jugadores de este club, se ha acordado prohibir rigurosamente la entrada al campo, de seis a ocho de la tarde de dichos días, al objeto de que entrenador y jugadores puedan dedicarse a su importante labor, sin entorpecimientos ni molestias de clase alguna.”

La segunda de dichas notas dice lo siguiente: “La Junta directiva del Deportivo Guadalajara, interpretando el sentir de los señores socios y aficionados, y haciendo uso de la facultad concedida en nuestro reglamento, ha acordado declarar Día del Club el próximo domingo 27 del actual, en el que se jugará el emocionante encuentro del torneo Informaciones Deportivo Guadalajara-Plus Ultra, de Madrid. Espera esta Junta la totalidad de socios y aficionados de Guadalajara acudirán al campo del Productor, prestando su cooperación material y aplauso al club y a sus jugadores.

Los socios abonarán solamente el 50 por 100 del importe de la entrada, quedando rigurosamente prohibidos todos los pases de favor para dicho encuentro.”

J. ASENSIO ENCISO

Faustino Casado, de Sigüenza, gana la primera etapa

A las diez de la mañana dieron la salida a los corredores que participan en las pruebas que organiza la Jefatura Provincial de Educación y Descanso para cubrir la primera etapa: Guadalajara, Tortola, Torre del Burgo, Torija, Guadalajara, 47 kilómetros.

Desde los primeros momentos tomó el primer lugar, para no dejarlo en ningún momento, Faustino Casado, seguido de Pascual Barbañil y José Gómez.

En la subida del Cañizar inició una fuerte escapada Casado, a quien trató de seguir Barbañil, que pese a su gran esfuerzo y buena voluntad, vio cómo le aumentaba la distancia, ya que de forma magistral y en continuo “sprint” coronó la cuesta, distancia que mantuvo a lo largo de la carrera.

En la segunda categoría resultó vencedor Fernando Martínez, que representaba a la casa de bicicletas de esta capital.

Digno de todo elogio fué el espíritu deportivo demostrado por los dos participantes de tercera categoría.

La clasificación de la primera etapa y, por lo tanto, de la general, es la siguiente:

Primera categoría: 1, Faustino Casado, en 1 hora 43 minutos 50 segundos; 2, Pascual Barbañil, en 1-45-55; 3, José Gómez, en 2-4-10; 4, Basilio Casado, en 2-15-23; 6, Francisco López Ocaña, en 2-25.

Segunda categoría: 1, Fernando Martínez, en 2 horas 18 minutos 5 segundos; 2, Eduardo Martínez, en 2-23.

Tercera categoría: 1, Félix Riendas, en 2 horas 20 minutos 7 se-

GUIA COMERCIAL

¡¡A plazos!! Sin intermediarios, sin firmar letras, pueden adquirirse, servidos hasta 100 kilómetros de la capital, radios Telefunken, Iberia, Invicta y otras marcas; relojes de todas clases, estilográficas, sillitas y cochecitos para niños; gramófonos, acordeones, guitarras, objetos propios para regalo y cuantos artículos finos y de gusto están a la venta en el comercio de Tomás Camarillo, en Guadalajara.

Vida local

Farmacia de guardia

Durante la presente semana está de guardia en nuestra capital la farmacia de don Juan Antonio Sáenz, calle de Miguel Fluiters, número 35.

Cartelera

Teatro Liceo.—Mañana sábado, sección continua desde las 6.30: “Ritmos modernos” (Gloria Jean, hermanas Andrew y Leo Carrillo).

Se retiraron Félix Vega Vena y Alejandro Martínez.

Esquelas de defunción, notas de sociedad y anuncios en general

SE ADMITEN EN NUESTRA DELEGACION DE EL ALCAZAR

HASTA LAS SIETE DE LA TARDE, PASADA ESTA HORA, EN DOCTOR BENITO HERNANDO, 18, GUADALAJARA

CADA DIA SU REPORTAJE

PEÑAS ARRIBA

Santa María de la Cabeza y su monumento a los mártires de España

PALABRAS DEL SARGENTO BENITO, "QUE ESTABA ALLI"

ANDUJAR, la ciudad blanca y luminosa, que tan típica visión ofrece de la auténtica Andalucía, está toda ella saturada de la emoción y la poesía de su excelsa Patrona Nuestra Señora de la Cabeza.



El santuario está lejos de Andújar, a unos treinta y cinco kilómetros sierra arriba y en el más alto pico de la agreste y enverdecida mole ciclópea.

En el suave declinar de la tarde estival, nuestro coche va escalando los abruptos recovecos del camino con toda la rapidez que las dificultades del camino permiten.

Hasta el kilómetro 15 no empieza a divisarse el santuario, prominente y señero bajo la claridad azul de la tarde.

La potente luz que brilla en la espadaña del santuario se confunde y se pierde entre el sereno resplandecer de los primeros luceros, y según los ziz-zas del camino, se oculta y vuelve a aparecer como señalando la meta y llamando al caminante.

Al pie del cerro de la Virgen está el campamento provisional de la Guardia Civil, y a cierta distancia se alza la mole del nuevo cuartel—todo de fábrica maciza e ingentes proporciones—, que será, una vez terminado, el mejor edificio de su clase construido en España.

El sargento Benito, con su mono azul y su aire montaraz, parece más bien un veraneante de la sierra, despreocupado y contento. ¡Cuánto dice, sin embargo, la profunda mirada de este hombre, y cuántas cosas graves e interesantes podrá contar!

pequeño atrio rectangular contemplamos la infinita lejanía del paisaje ancho y sombrío. Allí, muy cerca, en el pequeño cementerio serrano, con algo de imponente majestad, se alza el monumento a los mártires de Santa María de la Cabeza.

El busto del capitán Cortés se yergue sobre la cruz en lo más cimero del monolito funerario, y una sencilla inscripción pregonaba el homenaje, grabado con indelebles caracteres de eternidad en la piedra, del benemérito cuerpo de la Guardia Civil a sus compañeros sacrificados en la gesta sublime del santuario.

Los religiosos trinitarios encargados del culto hacen una excepción a pesar de la hora y de estar ya cerradas las puertas del templo, y nos van enseñando el interior del sagrado recinto, iluminado por una artística combinación de potentes luces eléctricas.

Sencillo y limpio todo, por el pequeño santuario se expande la fragancia de lo eterno, de lo que aun parece alentar y vivir, representado en la figura de este sargento Benito insigne, que sabe de todo el dolor y de toda la grandeza de lo que aquí sucedió, que él vivió en su día en la realidad del martirio y lo sigue viviendo ahora en la tristeza del recuerdo.

El sargento Benito no necesita hablar. Podrían tener ecos de profanación las palabras. Pero su mirada melancólica y apenada lo dice todo con una rotunda y significativa elocuencia. Una oración callada, emocionada, sube del pecho

a los labios al mismo tiempo que se van apagando las luces y vuelve a quedar el templo sumido en las sombras.

Devueltos a la hermosa libertad



de la sierra, en medio de la noche engalanada de azul y resplandeciente de estrellas, la voz del sargento Benito rompe apenas el silencio con una afirmación consoladora:

—Ellos—dice con blanduras de plegaria en el acento y señalando

el pequeño cementerio serrano—están ahí, pero también están allá arriba coronados de gloria y eternidad. ¿Qué otra cosa hubieran podido ambicionar todos esos valientes mejor que descansar aquí y estar rodeados de todo esto que es España?

—Envidia usted acaso la suerte de sus compañeros, sargento Benito?

—Sólo puedo decirle que mi deseo es morir aquí y ser enterrado junto a los que conmigo padecieron y murieron por España, la España eterna que siempre tendrá héroes y mártires, que sabrán sacrificarse por ella...

Vamos descendiendo lentamente por la amplia calzada romana entre cuyas piedras crece la hierba y andan pequeñas alimañas montaraces. El paisaje, bañado en luz de luna, es aún más bello que dorado a fuego bajo la mortecina luz de la tarde. El monumento a los mártires aparece ahora blanco y fantasmal, erguido en medio de la noche como una robusta oración de piedra que se propusiera escalar el cielo.

Delante de nosotros la extensión infinita de los pinos y de las sombras que se adentran, misteriosas, en el corazón profundo de la noche. A nuestra espalda el santuario cimero plateado de luna y coronado de una policroma lucería de estrellas, entre las cuales parece sostenerse como un milagro colgado del azul.

Sierra Morena, el santuario, los mártires de la Cruzada, hermosura indescriptible de la Naturaleza

Por JUAN DEL SARTO

en este marco majestuoso de silencio y evocador de heroísmos patrióticos y religiosos, que parecen alentar en la voz del campanil y en el eco marcial de las cornetas que vibran dulcemente bajo la parpadeante serenidad del infinito...

Sí, sargento Benito. Sin duda alguna, todo esto es España.



¿Cuáles son los libros preferidos por el público?



Marcelo Pona es librero de un acreditado establecimiento de Madrid. Omitimos el nombre, que no viene al caso. Y en estos días en que todos hemos rendido, mediante la feria del libro, un homenaje a Cervantes, el príncipe de los ingenios, también nosotros brindamos hoy esta breve encuesta a estos forjadores y difusores del libro.

—La ansia grande de leer—nos dijo—se ha confirmado en esta feria del libro, donde todos los del gremio hemos batido el récord de venta. Las obras de literatura y traducciones del inglés han sido las más solicitadas, sin olvidar a los autores españoles Camilo José de Cela, Ignacio Agustí, Zuzunegui y Areilza. Ellos son los ms leídos. CARDENAS

EL ALCAZAR Este periódico, de glorioso abolengo religioso y castranse, está editado y sostenido por la Cooperativa de redactores y empleados de EL ALCAZAR Director, José de las Casas Pérez

RETAZOS POR CIVES

"Ofensiva contra la carestía de vida." En Portugal.
"Los precios del mercado libre en Italia siguen subiendo."
Que se enteren los que aquí creen que, con mercado libre, bajarían.
Fracaso de la Conferencia de Moscú.
Fracaso de la Conferencia del Trigo.
Fracaso... de las ilusiones, de los ilusionismos y de los ilusos de la paz.
"Banquete en el Kremlin."
¡Bah! Pues no ha terminado tan mal la Conferencia de Moscú...
"La Liga de las Mujeres solteras de cierta edad."
No interesa.
"Piden una pensión para todas las mujeres inglesas mayores de sesenta años."
Que el Estado cargue con ellas, ya que no quiso cargar Cupido.
"El otro día invadieron el Parlamento, en plena sesión, y organizaron una especie de motín."
Están que trinan.
"Amargos discursos de González Peña y Gallarza."
Otros que están que trinan.
"En un céntrico establecimiento cierto cliente se negó a pagar, por excesivo, el importe de cuatro botellas de champaña y por probar que no era tacaño, pero tampoco tonto, se tragó un billete de 500 pesetas."
Con lo que probó... todo lo contrario que se proponía. Y además, que le importan tres cominos los que no comen.
Cosío, especulando sobre los niños precoces, dice que "lo interesante es que el niño sea niño y no hombrécito."



Como Jaimito.
"Por primera vez en estos días, los teléfonos se vieron ofrecidos."
En la Bolsa; no en la Telefónica.
"Ellas con gafas para eclipses..."
Para eclipses de ojos femeninos.
"Y ellos con zapatos de cristal..."
¡Qué ricos!
En las tertulias de café o de casino los hay "por secciones" y "de sesión continua".
Robó una cartera y al comparecer en la Comisaría dijo que era de Quito.
Con esto del estraperlo hay muchos socios capitalistas.
No es lo mismo botones para uniformes que botones de uniforme.

Retablillo EXTRAÑEZA Al socaire del certamen que con gran triunfo celebra sobre los cueros y pieles actualmente Basilea (y en cuyo torneo obtienen buen éxito nuestras muestras), se hacen muchos comentarios y viértense muy diversas opiniones de las gentes de toda laya y conciencia. Unos lo toman en broma y otros lo toman de veras, no faltando en el concierto la voz pacata e ingenua, que siempre anda despistada por ocultas influencias. Así escuchamos anoche a un hombre de edad provecha, que le decía a su amigo: "No me cabe en la cabeza que extrañe tanto la piel que se expone en Basilea, cuando a diario la "exponemos" tanto mortal de esta época en cualquiera de los puntos de nuestro ingrato planeta sin que por ello se diga ni una palabra en la prensa." Ricardo TOLEDO